



第129号

令和5年3月8日

発行者
稻井中学校 A部
P.T.A. 養教部



思いを形に

校長 菅原 栄治

文化祭つて203色
文化的行事実行委員会委員長 佐藤 心美

卒業おめでとうございます。

卒業生の皆さんにはいつも感謝の気持ちでいっぱいでした。中綱体や文化祭をはじめ多くの行事の中で、そして日々の生活の中で稻中の伝統を継承し、仲間と共に何事にも一生懸命に取り組んだこと、そしてその姿を後輩たちに魅せてくれたこと、「一人」人が輝いていくことの意味を見つめさせていただきました。

この中学校生活は奇しくもコロナ禍での三年間。様々な思いがあつたでしようが、その夜もようやく明けようとしています。コロナ後の世界は人々の多様性を認め、尊重し合い、自分の力を仲間と共に高めてきた皆さんにピッタリな時代です。

今後も人との出会いを大切にしながら「自分らしさを武器」に皆さんの思いが素晴らしい形になつていくことを願っています。

三年間

吹奏楽部 部長

酒井 菜緒

新型コロナウイルスの影響を多く受けたこの三年間。私達吹奏楽部は「心響音」「奏思奏愛」「音入魂」のスローガンをかかげ、日々努力を重ねてきました。思うような結果を残すことはできなかつたけれど、たくさん思い出を作ることができました。部員も多く、ぎゅぎゅっとした音楽室で合奏をするのが私は大好きで、最後に全校の皆さんと一緒にされた文化祭は最高でした。

これまで支えてくださった皆さん、ありがとうございました。卒業しても吹奏楽部の活躍を応援しています。



りを持つて行動できました。秋田の自然、食べ物、地域の方と触れ合った二日間は私達に行動力と團結力、思い出をつくってくれました。思い通りに動けなくとも周りの友達先生方が支えてくれたので、一年生全体として、委員長として、最高の思い出になりました。

みんなでつくった 秋田研

秋田研修



秋田合宿を振り返って

秋田合宿を 振り返る

「大切さ」を改めて知ること
ができ、また「わらび座
ソーラン」や秋田の伝統的
文化をみんなで楽しく学ぶ
こともできました。

「本当の楽しさ」を仲間が
いたからこそ感じられ、二
日間はあつという間でした
あの日学ぶことのできた
たくさんのことは私たちに
とつて最高の思い出です。



二つ目は、体育館の下にトレーニングルームがあることです。外の部活動が雨で活動できない時に使用します。中学校にはないので、とても施設が充実していると感じました。

今回の高校訪問で学んだことを、進路選択に生かしていきたいです。



上級學校訪問

二年一組 門岡百香



上級学校訪問

上級學校訪問

二日目は、石巻近隣の高校を訪問し、僕は好文館高等学校に行き、好文館高校には、石巻地区唯一の進学校重視型単位制というものが、あることが分かりました。僕たち二年生は、上級学校訪問で得た貴重な情報を、これから未来に役に立ていきたいと思います。



二 學 年 上 級 學 校 訪 問



三学年修学旅行「オラ、東京さ行つただ。」

修学良行

三年一組 遠藤

海槻

私たち修学旅行スローガン『修学良行』を掲げ、東京へ行きました。大都会の空気を肌で感じ、東京に行つて学んで良いものを習得できたと思います。

三日間のほとんどが雨でしたが、全員が楽しさに満ちあふれて、気分は晴天でした。一日目のディズニーランドでは、時間を忘れて楽しむことができました。二日目には湯島天神に行き合格祈願をしたことで、いよいよ受験に向けて動き始めると実感がわきました。

多くの学び、多くの思い出がつまつた充実した三日間でした。

最高の修学旅行

三年二組 今野 龍弥

今回の東京での修学旅行では多くのことを学び、習得することができました。あいにくの雨の中でしたが、学年全体で協力し、この三年間で身についた集団行動の力を活かすことでの問題もなく時間通り活動することができました。

そんな修学旅行で一番心に残っている思い出はディズニーランドです。宮城県では体験できない様々なアトラクションや、ディズニーの世界観を通して、夢の国を存分に満喫しました。あつという間に過ぎていった二泊三日、仲間とともに笑いあつた最高の修学旅行でした。





卒業を迎えた 三年生の皆さんへ

夢に向かい羽ばたく子供達

三学年部副部長 山口真由美

明日を夢見る人生を！

コロナ禍に始まり、コロナ禍で終わる中学校生活。そんな未知の世界を、生徒一丸となり乗り越えてきた三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

この三年間、苦楽を共にした仲間と、時にはぶつかり合うこともあつたかと思います。しかし、それもまた

これから歩んでいく人生の糧となり、自らを成長させていってくれることでしょう。

これまでご指導頂きまして
た先生方へ深く感謝申し上
げます。

申し上げます。最後になりますが、先生方の温かいご指導に心より感謝することを述べておきます。



立志式



